

寅年生まれ

6人に聞きました

新年明けましておめでとうございます。
寅年生まれの6人に、今年の抱負について
一言いただきました。



南町 矢内 啓太さん

明けましておめでとうございます。

大好きな下川がもっと楽しく、
おもしろい町になるような取り組みを少しづつしていこうと思って
います。そのためにも健康が第一！体重を落とします！



錦町 丹野 美津子さん

新年明けましておめでとうございます。

今年は、健康を第一に考えて、少しづつ運動をしながら、元気に楽しみたいです。
また、大好きなカラオケを楽しんだり、昔からの友達と食事に行ったり、楽しい1年にしたいと思っています。



南町 遠藤 千鶴子さん

明けましておめでとうございます。

今年も明るく色々なサークルで活動して
いきたいです。8年目に入る卓球にも磨き
をいれたいと思っていますし、大正琴にも
力が入ります。

皆さんと共に笑って、いきいきと充実した一年になりますように。



北町 成田 菜穂子さん

あけましておめでとうございます。

今年はいくつになっても動ける体
を目指して、メンテナンスをしながら
心身を整えていきたいと思います。
健康で楽しい1年にしたいです。



西町 三浦 凌さん

新年明けましておめでとうござ
います。

今年は、仕事・プライベートともに新しい出会いに期待して、交友関係が広がるような一年にしたいです。



南町 大池 こころさん

あけましておめでとうございま
す。

今年は、中学生になるので勉強
をがんばりたいです。友達とも、
もっと仲良くなりたいです。